



CONCURSO LITERARIO. La Dra. Adela Cabezas de Rosales, Rectora de la Universidad Francisco Gavidia (UFG), informa a estudiantes de universidades capitalinas, sobre el concurso literario

“Hacia la Paz por la Educación” promovido por la UFG, con motivo del presente Año Internacional de la Paz. Los trabajos serán recibidos hasta el 26 de Abril, y pueden participar estudiantes universitarios de todo el país.

—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

Miss Mundo en el Festival de Verano

“El Festival de Verano ‘Modas 86’ Pro Hogar del Niño, esperamos que sea todo un acontecimiento”, nos dijo ayer Sor Gladys Hidalgo M., directora de ese Centro de Protección para la niñez desamparada.

Este evento, expresó en visita a LA PRENSA GRAFICA, se efectuará el Viernes 4 del presente mes, a las siete de la noche, en el Hotel El Salvador Sheraton.

ton, cuya regencia nos ha cedido sus instalaciones del Ball Room, debidamente acondicionadas, para que el público asistente pueda disfrutar de una noche plena de atracciones y contribuir con su ayuda, a mitigar las dificultades económicas por las que atraviesa el Hogar del Niño.

Hoy llegará “Miss Mundo”

Este día, a las cuatro de la tarde, nos

—Pasa a la página 30—

Cerrado el juicio de López Sibrián: Fiscal

La Fiscalía informó ayer, que las investigaciones sobre responsabilidad del teniente Isidro López Sibrián en la muerte de dos norteamericanos y un salvadoreño, quedaron suficientemente depuradas.

Lo anterior lo expresó el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la

República, al ser interrogado por LA PRENSA GRAFICA, respecto a lo manifestado por familiares del mencionado militar, en relación a una orden de captura en su contra que mostraron autoridades cuando fue cateada su casa, ubicada en la colonia

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. AGRADECE. Sor Gladys Hidalgo M., Directora del Hogar del Niño, agradece la promoción del Desfile de Modas 86, que se efectuará el próximo Viernes 4 en el Hotel Sheraton.

Dos mil favorecidos por Operación Rescate Delta

Alrededor de dos mil personas, resultaron beneficiadas directamente por los distintos servicios que prestó la Operación de Rescate Delta, durante la Semana Santa.

Según informaron ayer voceros de la Cigarrería Morazán, de acuerdo a los

reportes recibidos de las diferentes unidades que colaboraron en dicha operación y que estuvieron destacados en playas, balnearios, paseos, turicentros, etc., diseminados a lo largo y ancho del país, fueron aproximadamente dos mil

—Pasa a la página 32—

Señorita salvadoreña asesinada en Miami

La señorita Rhina Burgos, de 26 años, fue asesinada brutalmente en Miami, Estados Unidos de América, donde se hallaba disfrutando de sus vacaciones anuales.

Era salvadoreña y trabajaba como telefonista en una empresa de navegación aérea, en el Aeropuer-

to Internacional El Salvador, en Comalapa.

También fue asesinada una señora argentina de nombre Pily Céspedes, en cuya residencia se hallaba como huésped la compatriota, señorita Rhina Burgos.

El asesino mutiló miem-

—Pasa a la página 25—

Nueva directiva elige Cámara de la Construcción

La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, eligió su nueva Junta Directiva para el periodo 1986-88.

La preside el Ing. Carlos Pineda y los otros miembros de la Directiva son: Vicepresidente, Arq. Carlos Mauricio Rosales; Secretario, Arq. Roberto Paredes Martell; Síndico, Ing. Benjamín Trabanino Llovel; Tesorero, Lic. J. Amado Campos; Prosecretario, Ing. Enrique Cuéllar; Primer Director, Arq. Guillermo Chinchilla y Segundo Director, Ing. Moisés Harrouch.

Grave daño causa alza de alimentos

La carestía de medicamentos, el incremento al precio del pan, las tortillas y el desabastecimiento en las Agencias del IRA, está dañando al pueblo.

Así lo expresó ayer el Vicepresidente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) Ing. José Francisco Merino López, señalando que el período de Semana Santa es lo que ha impedido que el pueblo se pronuncie ante los medios de difusión,

pero el daño es grave.

“No me explico cómo es posible que el actual Gobierno esté gastando millonarias sumas de dinero en campañas publicitarias, queriendo hacer creer que el Instituto Nacional del Café (INCAFE) es constitucional, cuando podría emplear esos fondos que son del pueblo, en una defensa para el mismo pueblo protegiendo los precios de los productos de consu-

—Pasa a la página 23—

Mañana entregan premio ASIMEI

Mañana Jueves 3 de Abril, será entregado el Premio ASIMEI, denominado en esta ocasión, Ing. Luis Alfredo Clentuegos Escalante.

La Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos, Electricistas e Industriales, ha informado que durante el acto en que se entregará dicho premio, se efectuará también la toma de posesión de la nueva directiva que fungirá durante los años de 1986-87.

El evento se llevará a cabo en el auditorium de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, a las 6:30 p.m.

De Ahuachapán Desagrada la construcción de Concha Acústica

La construcción de una concha acústica a un costo de 40 mil colones, en el Pasaje Concordia de Ahuachapán, ha provocado el descontento de vecinos de esa ciudad.

Aunque no hay una queja formal, varios de los residentes en el pasaje mencionado y en otras partes de la ciudad, consideran que tal inversión es infructuosa, por la ubicación que se le está dando a dicha obra.

Se indica que los mencionados trabajos, aprobados por mayoría del Concejo Municipal de Ahuachapán, se realizan en el extremo menos indicado del Pasaje, ya que dejan la mayor par-

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

DONATIVO A HOSPITAL. El Ing. Eduardo Hütt (derecha), Presidente del Club Activo 20-30, entrega un donativo a la Presidenta del Patronato Pro-Hospital de Maternidad, Sra. Patricia de Carbonel. Presencia la Sra. Beatriz de Orantes, del Patronato y el Dr. Julio César Salaverria, Secretario de la Directiva del Club Activo 20-30.

Efectiva vigilancia produjo tranquilidad

La tranquilidad durante la Semana Santa, es resultado también de la vigilancia que dieron los cuerpos de seguridad, afirmó ayer la PH.

El Cnel. Rinaldo Gócher, Director de la Policía de Hacienda al ser consultado sobre la merma de

—Pasa a la página 30—

Captura de Llovera Ballet informa la PN

La dirección general de la Policía Nacional, informó ayer, que tiene en su poder al industrial Luis Orlando Llovera Ballette, en vías de investigación.

Refiere el citado cuerpo de seguridad, que su captura obedece “a un simple procedimiento de rutina”, y que ya ha informado a

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

FAMILIA DE CAPTURADO. La familia del industrial Orlando Llovera Ballette, capturado anteayer por la Policía Nacional, al momento de informar el hecho

ante los medios de comunicación. Aparecen la Sra. Alicia Ballette de Llovera, madre; la esposa del detenido, Sra. Blanca Alicia de Llovera, hijos y hermanos.

Al cerrar la edición

(Información en página 54)